

海星だより

第12号 平成26年 2月

広島県立大崎海星高等学校

<http://www.osakikaisei-h.hiroshima-c.ed.jp/>

○送別球技大会（2月5日）

卒業を間近に控えた3年生を送り出すために、送別球技大会を催しました。今年度は、体育館でバレーボールを行いました。各学年、男子1チーム、女子2チームを作り、総当たり戦に挑みました。3年生は最後の球技大会を優勝で飾るべく、1・2年生は上級生の胸を借りるつもりで、各学年白熱した試合を繰り広げました。試合の結果、男女ともに3年生が優勝しました。

来週から自由登校になる3年生にとっては、この球技大会が高校3年間で最後の生徒行事となりました。3年間の思い出を噛み締めながら、下級生との最後の交流を全力で楽しんでいました。



3年間ありがとうございました！

○同窓会表彰式（2月7日）

小林弘晃同窓会長から、同窓会長賞の表彰が行われました。この賞は、他の生徒の模範となる部活動や個人に対して贈られるものです。本年度は、陸上競技で中国大会に出場した3年山根綾華さん、卓球部主将として県大会に出場及びしまのお博覧会事務局看板を揮毫した3年鼻戸瞳美さんの2名が受賞しました。



○リサーチⅢ発表会（2月7日）

3年生が、「リサーチⅢ（総合的な学習の時間）」で行った1年間の研究の成果を発表しました。ICT機器を利用し、それぞれ以下のテーマに従って発表を行いました。

	分野	テーマ	内容	生徒名
1	国際	NZ大捜査線	ニュージーランドの文化ーマオリ文化 ウェリントンハイスクールへのアンケート結果の発表	有田 植松 鼻戸
2	人文	目指せ！ 高校生作家！！	小説に関する知識 おすすめの作家の紹介	岡本 澤田 山崎 上杉
3	生活	夕食を安く作ろう	残りものから新しいおかずを作る	鳥羽 田房 岩本 山根 福本（瑠）
4	生活	現代の音楽について	海星で流行っている音楽について調査したことの発表	泉 小川 文田 升谷
5	生活	飛距離を伸ばすためには？	プロ野球選手の長打やホームランの打ち方、飛距離を伸ばすための秘訣について	秋光 石田 羽藤
6	生活	なぜ校則があるのか？	全生徒対象のアンケートの結果をまとめ、校則の重要性など受験生になって学んだことを伝える	円光 奥田 門本 橋川 福本（七）



どの発表グループもユニークな研究テーマを設定していました。ロールプレイやクイズなどもあり、全学年興味深そうに話を聴いていました。

○第33回大崎上島駅伝大会（2月9日）

各運動部や有志の生徒が集まって、男女1チームずつ作り、大崎上島駅伝に出場しました。各個人の力走の結果、女子チームが女子の部で3位に入賞しました。保護者、地域の皆様、暖かい応援ありがとうございました。

